



Pressemitteilung

Landesvertretung
Thüringen

Presse: Kerstin Keding

Verband der Ersatzkassen e. V.

Lucas-Cranach-Platz 2

99099 Erfurt

Tel.: 03 61 / 4 42 52 – 27

Fax: 03 61 / 4 42 52 – 28

Mobil: 01638332701

kerstin.keding@vdek.com

www.vdek.com

14.5.2012

Selbsthilfegruppen, –organisationen und –kontaktstellen erhalten Fördergelder durch Ersatzkassen

Erfurt, 14.5.2012 – Auch in diesem Jahr fördern die Ersatzkassen gesundheitsbezogene Aktivitäten in der Selbsthilfe.

„Nach Prüfung der Anträge auf finanzielle Förderung“, so Dr. Arnim Findekle, Leiter der vdek-Landesvertretung Thüringen, „haben wir in der letzten Woche über 176.500 Euro im Rahmen der pauschalen Selbsthilfeförderung an Selbsthilfegruppen, –organisationen und –kontaktstellen überwiesen.“

Insgesamt wollen die gesetzlichen Krankenkassen in Thüringen in diesem Jahr rund 530.00 Euro für die Selbsthilfeförderung ausgeben. Bundesweit stellt die gesetzliche Krankenversicherung der Selbsthilfeförderung inzwischen 40 Mio. Euro zur Verfügung.

„Mit Sorge haben wir feststellen müssen,“ Dr. Findekle abschließend, „dass Sozialhilfeträger und öffentliche Stellen sich mehr und mehr aus der Selbsthilfeförderung zurückgezogen haben.“ Der Ersatzkassenvertreter appelliert deshalb an die Politik, die Verpflichtung zur Förderung der Selbsthilfe auf die Sozialhilfeträger, die öffentlichen Stellen und die PKV auszudehnen und zu quantifizieren.

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die in Thüringen 600.000 Menschen versichern:

- BARMER GEK
- Techniker Krankenkasse
- DAK-Gesundheit
- KKH-Allianz
- HEK - Hanseatische Krankenkasse
- hkk